DÉGÂTS DE LA GRÊLE



L'orage de grêle qui a frappé Arcen-Barrois le 24 août dernier a été très violent et très ciblé, occasionnant des dégâts importants et épargnant peu de toitures. Les bâtiments communaux n'ont pas échappé à ce constat. Si pour

certaines petites structures, il n'a été question que de changer quelques tuiles, d'autres présentent des désordres tels qu'il s'avère nécessaire de reprendre complètement la couverture. Ainsi la mairie, l'église Saint-Martin, la maison Renaissance et les vestiaires du terrain de football auront des toitures refaites à

neuf. D'autres bâtiments comme l'atelier municipal ne bénéficieront que d'une remise en état partielle. Le cabinet d'assurance ALLIANZ-Saint Geosmes de Florent ESPRIT, a été très présent dès le premier jour apportant son aide, son expertise et des avances financières pour règlement des premières factures d'urgence. Néanmoins la Commune s'est entourée des services d'un expert assuré (Cabinet GALTIER) pour l'épauler sur les gros dossiers comme la salle des fêtes. En effet les dégâts y sont très importants et se sont déroulés en chaine : la chute de la toiture entrainant l'effondrement du plafond et l'inondation du plancher. Le bâtiment

a été désamianté, bâché et asséché en attendant que les experts évaluent l'indemnité versée au titre des dommages. Pour l'avenir, le projet architectural de la nouvelle salle des fêtes (Espace rencontres) est quasiment achevé. On peut donc espérer un début de chantier avant la fin de l'année. Arc-en-Barrois n'en a donc pas fini avec les toitures bâchées, les nacelles et les échafaudages!









L'USAB



Depuis Juillet 2023, le club a changé de président, Matthieu THOUVENIN a laissé la place à Annie STASSENS qui était dirigeante depuis 12 ans.

La toiture des vestiaires de L'Usab a été détériorée par la grêle, quelques semaines après sa prise de poste.

Annie STASSENS a dû trouver une solution. La Ville de CHAUMONT a mis à disposition grâcieusement un terrain et les vestiaires au Stade des Lavières à BROTTES, nous les remercions.

Le club est toujours à la recherche de nouveaux joueurs, gardiens, dirigeants et arbitres, merci de contacter Annie STASSENS au 06 65 14 24 74.

Toute personne sera la bienvenue au sein de l'USAB d'Arc-en-Barrois







MEDIATHEQUE LE RELAIS

Lundi, jeudi, vendredi: 14h - 18h Mardi: fermé Mercredi, samedi: 10h-12h et 14h-17h

+O/b rue Anatole Gabeur 52210 ARC EN BARROIS



ETAT-CIVIL Nous souhaitons la bienvenue a : Roz KRITTER née le 7 juillet 2023 Alba et Charly HOMMEY nés le 31 Août 2023 Félicitations aux Mariés : Valérie DEBAIX et Tony LECLERCQ le 3 juillet 2023 Déborah NOIROT et Keigo FUJISUE le 26 Août 2023

Nous présentons nos condoléances aux famille de :

Reynald CHALMANDRE le 11 août 2023 Josette CHRETIEN veuve ROBERT le 12 décembre 2023 Bruno DELVAL le 2 mars 2023 Patrice GEHRA le 6 décembre 2023 Bérengère GOUJAT née PERNOT le 7 octobre 2023 Ginette LINGELSER le 24 juin 2023 Yolanda LOUOT le 25 novembre 2023 Hugues PECHIODAT le 13 septembre 2023 Philippe VACCHAIDRE le 14 septembre 2023



VENTE DE

LIVRES

dultes et enfants

MÉDIATHÈQUE LE RELAIS

Du mercredi 6.12 au lundi 8.01

aux horaires d'ouverture de la

BORNE TACTILE

SOUS LE HALL

DE LA MAIRIE

Une borne tactile est mise

à disposition, elle est en accès libre 24/24 et apporte

des informations sur la vie

de la commune.

À PARTIR DE 1€

BULLETIN **MUNICIPAL** Janvier 2024



Toute fin d'année est synonyme de chaleur humaine, de partage et de rassemblements familiaux grâce à la magie de Noël qui apporte joie et bonne humeur.

C'est réconfortant de pouvoir s'extraire l'espace de guelques jours de notre quotidien qui n'est pas très serein en cette période d'instabilité géopolitique. Les drames qui émaillent le paysage de notre planète ne sont jamais très loin de nos pensées mais c'est au moment où l'instabilité climatique nous frappe que nous prenons la réelle mesure des évènements. Le catastrophique orage de grêle qui s'est abattu sur Arc-en-Barrois le 24 août dernier nous a rappelé à l'ordre en nous impactant directement. Certes sur l'échelle des drames climatiques, notre épisode reste peu conséquent, mais il a néanmoins occasionné des dégâts importants qui vont nous affecter pendant longtemps.

Les années précédentes à la même époque, j'en appelais à la responsabilité de tous, pour lutter contre la Covid. Cette année ce sont des dépenses énergétiques et de l'inflation dont il est question. Le contexte économique difficile qui touche de plein fouet les particuliers et les collectivités territoriales faisant exploser les prix dans de nombreux domaines. Cette situation d'augmentation des charges qui pèsera sur les collectivités locales, et l'équilibre de nos budgets va devenir un exercice de plus en plus difficile. Mais nous ferons face!

Devant ces nombreux défis, nous poursuivrons les projets avec vous et les acteurs locaux pour qu'Arc-en-Barrois reste un village accueillant, avec la même convivialité et ce plaisir de vivre que nous avons pu partager tout au long de l'année lors des nombreuses animations qui nous ont rassemblés et qui sont autant d'occasions de se retrouver en toute convivialité. L'ensemble du Conseil Municipal, et moi-même, vous présentons nos meilleurs vœux pour 2024. Nous vous souhaitons des centaines de moments heureux, la bienveillance et la paix, une bonne santé et un enthousiasme indéfectible.

> Philippe FREQUELIN Maire d'Arc-en-Barrois



du Parc nationnal

La qualité du cadre de vie qu'of la commune à ses habitants est valorisée par le label des « Villes

MAIRIE d'ARC-EN-BARROIS, 2 Place Moreau, 52210 Arc-en-Barrois 🔍 03 25 02 51 33 Philippe FREQUELIN Responsable de rédaction : Commission du bulletin municipal / Siège : Mairie

FESTIVITES DU 14 JUILLET

Pour la deuxième édition

Les bénévoles de l'Amicale des pompiers, du Comité des fêtes et du club de Foot USAB se sont unis une nouvelle fois pour permettre l'organisation de la fête nationale. Cette année, ils ont fait appel au soutien des habitants du village qui ont donné de leur temps et de leur énergie pour contribuer à la réussite de la manifestation. Les festivités ont débuté le 13 juillet au soir avec le défilé aux lampions accompagné de Christophe Robert et sa calèche, suivi du traditionnel feu d'artifice.

La place du village avait été décorée et aménagée pour l'occasion : tonnelles pour se restaurer (près de 200 repas servis pour le déjeuner du 14 juillet), buvette, manège, barbe à papa,

Participation des élèves des écoles à la plantation des arbres pour le projet d'afforestation de Cour-l'Évêque le 15 décembre.



FORESTIERS DU MONDE

toboggan géant, etc. Tout cela pour le plus grand bonheur de tous.

Un seul mot d'ordre : la convivialité. Ces bénévoles ont à cœur de faire vivre le village. Rappelons que les bénéfices réalisés ne sont à profit d'aucune des trois associations.

Une association « 14 juillet » ayant été créée spécialement et uniquement pour cette manifestation annuelle. Rendez-vous toujours plus nombreux l'an prochain!



Notre traditionnelle fête de la Saint-Hubert a eu lieu les 24. 25 et 26 novembre

Toujours une belle affluence : à la vente aux enchères, sous le chapiteau chauffé où des exposants proposent leurs produits, à l'exposition du tableau de chasse et à l'église si joliment décorée en cette occasion.







avec passion l'ensemble de l'équipe pédagogique dans cet ambitieux projet. Des chemins de mémoire, au passé du Château comme Hôpital militaire, en passant par l'étude du monument aux morts, de son évolution au cours du temps, durant plusieurs mois les élèves se sont plongés dans l'histoire de notre village à la Première guerre mondiale. Par ailleurs, grâce aux recherches de Daniel MARCHAL, président délégué du Souvenir Français, les élèves de CM1 CM2 ont pu retracer le parcours de vie des poilus arcquois de la Grande Guerre : Qui étaient-ils ?

Où ont-ils combattu ? Où sont-ils tombés ? Selon le témoignage de leurs enseignantes, et à leur bonne surprise, les enfants se sont montrés particulièrement sensibles à cet héritage, à notre Histoire. Ils ont œuvré avec engagement dans ce beau projet. Certains diront même avec émotion « C'est mon soldat », quand d'autres souligneront avec lucidité que ces héros de guerre « n'auront pas été adultes longtemps. »

La fréquentation de cette exposition au cours de plusieurs semaines a récompensé le travail des élèves et la contribution des passionnés qui les ont accompagnés. Quelle belle illustration de notre devoir de mémoire!

ESPACE FRANCE SERVICES

Un Espace France services devrait ouvrir mi-janvier 2024, cette démarche est soutenue

par l'Etat et mise en œuvre par la CC3F avec le soutien des communes d'Arc-en-Barrois

Deux jours par semaine, deux agents France services vous accueilleront et vous

accompagneront dans vos démarches concernant la santé, la famille, la retraite. le droit, le logement, les impôts, la recherche d'emploi, l'accompagnement au

Des représentants de structures comme la CAF, la DDFIP seront présents ponctuellement.

L'objectif est de proposer une offre élargie de service public dans les zones rurales.

numérique, au sein d'un guichet situé au Relais sous la Médiathèque.



et Châteauvillain

Ce service est totalement gratuit.

EXPOSITION DE

dans le Hall de mairie.

LA GRANDE GUERRE

C'est après plus d'un an de recherches, d'investigations, de lectures

et de belles rencontres que les enfants de l'École élémentaire ont

brillamment réalisé l'exposition inaugurée le 7 novembre dernier

C'est à l'occasion du 100ème anniversaire du Monument aux











LA GYMNASTIQUE **ARCQUOISE**

Les cours de La Gymnastique Arcquoise sont dispensés à salle de Courl'Evêque, salle mise à disposition par la commune.

Le mardi matin de 9^h à 10^h gym d'entretien avec Sonia, le mardi soir de 19^h à 20^h renforcement musculaire, fitness avec Estelle, le jeudi soir de 19^h à 20^h renforcement musculaire fitness avec Anne-Marie et Julia. Un cours de voga est proposé le vendredi matin de 10^h à 11^h30 avec Anne. Renseignements auprès de Marie-Ange MONDESERT au 06 31 27 81 10.



AIRE DE JEUX SAINT-JACQUES

Lors de la création du lotissement, un espace avait été prévu pour une aire de ieux. Les travaux sont terminés, elle est accessible aux arcquois depuis fin septembre.

Cependant les tables, poubelles, éclairage et fontaine à eau seront installés au Printemps





REPAS **DES ANCIENS**

fêtes, le repas des aînés est annulé et

remplacé par la mise à disposition de

paniers garnis à la Mairie, les personnes

concernées seront avisées par un courrier.

DON DU SANG



de prélever 25 poches de sang dont 10 donneurs d'Arc-en-Barrois et

mercredi 18 septembre.



APPEL AUX DONS

Les animateurs du périscolaire sont à la recherche d'anciennes décorations de noël, guirlandes, boules, objets... pour leurs ateliers bricolage de fin d'année.

NOUVEL OUVRIER COMMUNAL

Depuis le 1^{er} Octobre Benjamin SANCHEZ est venu reioindre l'équipe des services techniques





La seule collecte de l'année 2023, qui s'est déroulé à la Mairie, a permis 15 donneurs de l'extérieur.

Les dates à retenir pour l'année 2024 : le mardi 16 avril et le

Toute personne en bonne santé âgée de 18 à 70 ans peut donner son sang.



